



Respaldan diputados federales proyectos hídricos de Américo Villarreal en Tamaulipas

Diputados federales de la Comisión de Recursos Hídricos, reconocieron que Tamaulipas tiene un gobernador comprometido, por lo que se sumaron a Américo Villarreal Anaya para trabajar en una agenda conjunta y así lograr que el Estado sea de nueva cuenta, una "pujante y ejemplar entidad federativa, que vuelva a ser el granero de México", afirmó Rubén Muñoz Álvarez.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-se-comprometen-con-proyectos-de-agua-en-tamaulipas>